

## **Le Grand Narbonne investit 167 000 € pour la réhabilitation de la chaussée sur la zone de La Coupe à Narbonne**

Depuis cinq ans, le Grand Narbonne mène une requalification globale des zones de La Coupe et Croix Sud à Narbonne, dans le cadre de sa compétence d'entretien et d'amélioration des zones d'activités. La Communauté d'agglomération investit aujourd'hui 167 000 € pour la réhabilitation de la chaussée de l'avenue de La Coupe, entre le giratoire des Évadés de France et le giratoire Jean Monnet.

Les travaux, dont l'objectif est de **sécuriser les déplacements routiers** et de **pérenniser la voirie**, seront **effectués de nuit afin de ne pas pénaliser l'activité des entreprises**. Le chantier **démarrera le soir du mercredi 16 octobre**, pour une **durée de deux nuits**.

### **Le chantier en bref**

**Montant** : 167 000 € TTC

**Entreprise** : Colas

**Financier** : Le Grand Narbonne

**Durée des travaux** : deux nuits